

Los pequeños estudiantes se ponen manos a la obra en Tinkering for Tots, un programa diseñado para que los preescolares curiosos desarrollen una mentalidad innovadora y establezcan conexiones a través de la narración, el juego, la exploración de artefactos y un kit de actividades STEAM para llevar a casa.

¿Qué conexiones estamos haciendo?

Hábito destacado



SER EMPÁTICO

Descripción: ¿Cómo te haría sentir eso? ¿Cómo crees que eso hace sentir a otra persona?

Historia

Título: *Let's Celebrate*

Autora: Kate DePalma

Por qué elegimos este libro: Este libro anima a los niños a vivir 13 festividades de todo el mundo con prosa lírica y hermosas ilustraciones. Comprender cómo celebran otras culturas ayuda a los niños a ser empáticos.

Artefacto destacado

Nombre: Luz y alegría en las fiestas navideñas

Ubicación: Holiday Pop-Up

Para obtener más información sobre la historia detrás de este artefacto, consulte el artículo destacado sobre el artefacto en la página 2.

Exploración abierta

Descripción: Practica ser empático mientras exploras diferentes formas, texturas y vistas en un contenedor sensorial con temática de tarta de manzana.

Habilidades que su joven alumno está practicando: Compartir, resolver problemas, trabajar juntos.

Preguntas para hacerle a su joven alumno

¿Qué hacemos de especial en una festividad? De las festividades sobre las que hemos leído en el libro, ¿cuál es tu favorita? ¿Cuál es tu festividad favorita? ¿Por qué?

Nuestra exposición Holiday Pop-Up muestra cómo celebramos Hanukkah, Navidad, el solsticio de invierno, Kwanza y Año Nuevo con luz y comida. ¿Cuáles son tus ejemplos favoritos de celebraciones de la exposición? ¿Por qué es tu favorito? ¿Cuál es una nueva celebración que aprendiste en la exposición?

Actividad para llevar a casa

Título: Búho nival con piñas

Materiales:

- Piña
- Bolas de algodón
- Piezas de fieltro
- Ojos saltones
- Pegamento blanco



Artefacto destacado

Luz y alegría en las fiestas navideñas: Para muchos, diciembre es una época para recordar el año que termina, reunirse con familiares y amigos y esperar cosas buenas en el nuevo año. Descubre cómo se celebran Hanukkah, el solsticio de invierno, la Navidad, Kwanzaa y el Año Nuevo a través de estos artefactos.

Hanukkah significa "dedicación" en hebreo y celebra la recuperación del Templo Sagrado en Jerusalén de manos de un ejército enemigo. En la actualidad, las ocho noches de Hanukkah suelen incluir el encendido de una vela en la menorá (candelabro) cada noche, comer latkes (como un panqueque de papa) y hacer girar el dreidel, pero los celebrantes judíos eligen entre una amplia variedad de artículos y formas de hacerlo. celebrar las tradiciones y rituales.



El solsticio de invierno es el día más corto y la noche más larga del año. Donde vivimos, cae el 21 o 22 de diciembre de cada año. En todo el mundo, la gente ha celebrado festivales que celebran el calor, la luz y el sol que regresa y que ayuda a que las plantas crezcan, como las que cultivamos como alimento.



Esta imagen muestra Stonehenge. Se cree que se colocó para mostrar el sol en su día más corto. Hoy en día, Stonehenge atrae a miles de visitantes para bailar y cantar en el solsticio de invierno.

Kwanzaa es una festividad afroamericana que celebra la familia, la comunidad y la cultura. El nombre procede de una frase suajili que significa "primeros frutos". La festividad de Kwanzaa, de siete días de duración, se celebra del 26 de diciembre al 1 de enero. Muchos afroamericanos que celebran Kwanzaa lo hacen además de celebrar la Navidad.

Kwanzaa se celebra utilizando una Mkeka (estera) donde se colocan los demás elementos: una Kinara (portavelas para siete velas), Mishumaa Saba (siete velas), mazao (cultivos), Mahindi (maíz) para representar a los niños que celebran, un Kikombe cha Umoja (copa de la unidad) para recordar y dar shukrani (gracias) a los antepasados africanos, y Zawadi (regalos).



La temporada **navideña** trae tradiciones y actividades preciadas que esperamos con ansias cada año. Las familias pueden decorar un árbol con adornos, luces y oropel, y pueden colocar otras decoraciones en la casa o incluso en el jardín. Puede que se reúnan con familiares y amigos para celebrar grandes cenas o cantar villancicos. Los cortadores de galletas navideñas son una de las muchas tradiciones familiares durante la temporada. Las galletas con la forma de Papá Noel, un árbol de Navidad, un reno, un adorno, campanas, acebo, un hombre de jengibre y un ángel a menudo se agregan a reuniones familiares o se regalan a amigos o vecinos. Muchas familias dejan galletas y leche para Papá Noel y sus renos en Nochebuena.



La **Nochevieja** se celebra en todo el mundo. La celebración en la ciudad de Nueva York es una de las más famosas de Estados Unidos. Incluye que la "bola" descienda lentamente hasta llegar al final del recorrido exactamente a la medianoche. Los estadounidenses también celebran con fuegos artificiales. Las celebraciones de Año Nuevo también pueden incluir ver desfiles, partidos de fútbol y reunirse con familiares y amigos mientras esperamos lo que traerá el nuevo año.

Actividad para llevar a casa



Materiales para el búho nival con piñas:

- Piña
- Bolas de algodón
- Piezas de fieltro
- Ojos saltones
- Pegamento blanco

Instrucciones:

1. Separa las bolas de algodón y cubre la piña con los trozos.
2. Asegúrate de que la piña esté cubierta por todas partes y no tenga trozos de algodón sueltos.
3. Usa el pegamento para pegar la pieza de fieltro triangular a modo de pico.
4. Usa el pegamento para pegar los círculos donde irán los ojos y luego pega los ojos saltones encima.



